

Présentation des formations

Il existe des formations dispensées tout au long de l'année un peu partout en France. N'hésitez pas à vous y inscrire, vous y serez toujours les bienvenus.

Deux types de formations sont en général proposés : une journée d'initiation à la programmation avec WIMS d'un autre côté. Des formations, spécifiques à certaines disciplines (langues) sont aussi mises en place.

Vous pouvez également demander une formation auprès de l'association, elle vous mettra en contact avec une personne, capable de dispenser une formation adaptée à votre demande.